



## **Alicante**

# El Autobús de la Navidad supera los 12.800 viajeros en el segundo año de actividad



'Sube con tu ilusión al bus de la Navidad' fue el lema que adornó la fachada del ayuntamiento en estas últimas fechas. / LP

El concejal de Transporte destaca «el éxito de esta iniciativa», que ha aumentado en un 75% el número de usuarios respecto a 2018

A. FERNÁNDEZ ALICANTE. Jueves, 9 enero 2020, 01:10







incremento del 75% en el número de viajeros, respecto a los 7.357 registrados en el mismo periodo en 2018.

El concejal de Transporte del Ayuntamiento de Alicante, Manuel Villar, destacó «el éxito de esta iniciativa, que incrementa en 5.507 pasajeros a los registrados en el primer año de implantación de la línea para mejorar la movilidad en el espacio urbano en estas fechas tan señaladas, lo que da una muestra del interés que ha despertado entre los alicantinos y visitantes».

Villar resaltó, además, que «la línea, en su segundo año de funcionamiento, ha tenido una magnífica acogida por alicantinos y visitantes, con cifras de usuarios que demuestran su necesidad y el cumplimiento del objetivo inicial: favorecer la movilidad con el fomento del transporte público en Alicante, evitar que la gente se desplace en coche por el centro de nuestra ciudad formando retenciones, y además de forma gratuita».

El Autobús de la Navidad prestó servicio gratuito entre el 20 de diciembre y el 4 de enero, desde las 9.00 a las 22.30 horas, con un horario de paso de 10 minutos. El itinerario discurrió entre la Rambla, calle San Vicente, Plaza de España, Calderón, Alfonso X El Sabio, Federico Soto, Teatro y Bailén; con paradas en los números 4 y 6 de la Rambla (para acudir a ver el Vídeo Mapping del Ayuntamiento o el Belén del zaguán de la Casa Consistorial o la Asociación de Belenistas), Panteón de Quijano (Casa de Papa Noel, Belén Artístico, mercadillo navideño, la pista de hielo y tobogán gigante en la plaza de Toros) y Avenida de Federico Soto (Mercadillo de Artesanía, Belén Social de la Montañeta y el Market Christmas de Séneca).

En total, han utilizado esta línea especial un total de 12.864 usuarios, frente a los 7.357 de 2018 en este mismo periodo. Los días que más personas han utilizado el Autobús de la Navidad han sido el 22 de diciembre, con 1.068 usuarios, y el 25 de diciembre, con 1.090, con incrementos del 173 y del 85%, respectivamente. También cabría destacar que el resto de días de funcionamiento ha mantenido porcentajes cercanos o superiores al 70% de viajeros, para completar el periodo con un incremento del 75%.

Asimismo, todos los días se ha superado el número de usuarios respecto al año anterior. Sobresale el día 21 de diciembre, cuando se pasó de 186 a 809 viajeros, lo que supone un aumento del 463%.

En este sentido, «hay que resaltar que en la primera semana de funcionamiento se logró que más de 5.500 personas dejaran el vehículo privado en casa y optaran por subir con los más pequeños en el Autobús de la Navidad, doblando el número de viajeros respecto al año anterior, todo un éxito que anima a visitar nuestra ciudad y a que lo hagan en transporte público», resaltó Manuel Villar.

## La mejor selección de noticias en tu mail

Recibe las principales noticias, análisis e historias apuntándote a nuestras newsletters

**A**púntate

# Lo + leído Las Provincias Alicante 1 Roscones de Reyes con tangas, minivibradores y satisfyer 2 Alicante no instalará las luces de Navidad hasta el 10 de diciembre 3 El Autobús de la Navidad supera los 12.800 viajeros en el segundo año de actividad 4 Sareb vende casas de pueblo en Alicante desde 49.200 euros 5 Hospitalizada al caerle un juguete en el ojo en la cabalgata de los Reyes Magos de Alicante Comentarios

## Noticias relacionadas

Dos detenidos en Rojales por asaltar casas y locales, y llevarse objetos por valor de 7.000 euros

LAS PROVINCIAS

Agilizada la regularización de los ocupantes sin título de viviendas

LAS PROVINCIAS

Arrestada en Dénia al hacerse pasar por la presidenta de ONU-Mujeres en España

LAS PROVINCIAS

### **Patrocinada**

BBVA

Mario Picazo: 'España es uno de los países más vulnerables al cambio climático'



CONTENIDO PATROCINADO Enlaces Patrocinados por Taboola **Última hora**. Anticorrupción pide cuatro años y seis meses de cárcel a José Luis Olivas por el fraude en las cuentas de Banco de Valencia **85 % menos de azúcar. El triple de proteínas: ¡ya está aquí la crema de avellanas para ponerse en forma!** Ya hay huéspedes para tu casa en Alicante en Booking.com Booking.com Camisa Tais Cuir Froisse 495 € - zadig-et-voltaire.com MÁS NOTICIAS por Taboola Asesinan a tiros al chef español Felipe Díaz Donald Trump: «Nunca permitiremos que Irán tenga un arma nuclear» Enrique y Meghan renuncian a sus funciones de primer rango en la familia real británica **Fotos** Ō Ō □ Los 25 programas de televisión más vistos del año ☐ Las inundaciones dejan a Indonesia con el agua al cuello

☐ Las estrellas de cine se lucen antes de los Globos de Oro

🗖 El Valencia - Eibar, en imágenes

Ō

Última hora. Anticorrupción pide cuatro años y seis meses de cárcel a José Luis Olivas por el fraude en las cuentas de Banco de Valencia

© Federico Domenech S.A., Valencia.

Domicilio social en la calle Gremis nº 1 (46014) Valencia.

f 🛩 🎯 🛇

 $\vee$ 

Contactar | Aviso legal | Condiciones de uso | Política de privacidad | Publicidad | Mapa web | Política de cookies